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SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 
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La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el p rimer 
llamado a lista. 
 
La Secretaria procede  a hacer el primer llamado a lista, e 
informa que han contestado a lista Cuatro (04) Hono rables 
Concejales por lo tanto no hay quórum decisorio. 
 
La Presidencia solicita a la Secretaria realizar el  segundo 
llamado a lista en veinte (20) minutos. 
 
La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a lista  
e informa que han contestado Seis (06) Honorables C oncejales 
por lo tanto no hay quórum decisorio.  
 
La Presidenta solicita a la Secretaria hacer el ter cer y 
ultimo llamado a lista en diez (10) minutos. 
 
La suscrita Secretaria, procede a hacer el tercer l lamado a 
lista, e informa a la Presidencia que hay diez (10)  H. 
Concejales por tanto hay quórum necesario. 
 
La Presidencia, solicita al Doctor Fran Mutis para que nos 
acompañe en la mesa a la Secretaria continuar con e l orden 
del día.  
 

ORDEN DEL DIA 
 
1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACION DE QUORUM. 
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACT A DE LA 
PRESENTE SESION PLENARIA. 
 
4. CITACIÓN AL DOCTOR FRANK MUTIS CABALLERO GERENTE  
PLANEACIÓN ESTRATEGICA ACUEDUCTO METROPOLITANO DE BUCARAMANGA 
SOBRE EL TEMA RESPUESTA A CUESTIONARIO. 
  
5. LECTURA DE COMUNICACIONES. 
 
6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 
 
BUCARAMANGA, JUEVES 11 DE MARZO DE 2010 HORA 09:00 A.M 
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 
 
La Presidencia, somete a aprobación el orden del dí a. 
 
La suscrita Secretaria, procede a hacer votación no minal, 
para la aprobación del orden del día. 
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VOTOS A FAVOR POR EL ORDEN DEL DÍA.  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  POSITIVO   
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ         POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA         POSITIVO  
DIONICIO BELLO VILLABONA   POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL   POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS   POSITIVO 
CRHISTIAN NIÑO RUIZ    POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ    POSITIVO  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ           POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ            POSITIVO 
 
NINGUN VOTO NEGATIVO. 
 
La Secretaria informa a la Presidencia que hay Diez  (10) 
votos positivos por lo tanto a sido a probado el or den del 
día. 
 
La suscrita Secretaria, continúa con el orden del d ía. 
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACT A DE LA 
PRESENTE SESION PLENARIA. 
 
La Presidencia, designa al H. Concejal Elida Mantil la 
Rodríguez, para la revisión del acta.  
 
4. CITACIÓN AL DOCTOR FRANK MUTIS CABALLERO GERENTE  
PLANEACIÓN ESTRATEGICA ACUEDUCTO METROPOLITANO DE BUCARAMANGA 
SOBRE EL TEMA RESPUESTA A CUESTIONARIO. 
 
La suscrita Secretaria, informa a la Presidencia qu e esta 
proposición fue motivada por los H. Concejales, Edg ar Suarez 
Gutiérrez y Wilson Ramírez González, y dice así:  
 
1. ¿Cuál es el área de producción dada por la CMB? 
2. ¿Cómo quedaron los decretos de utilidad pública en virtud 
del Acuerdo Municipal Nº 0062 de 2009. 
3. ¿Qué acciones se han realizado después de la exp ansión del 
contrato de concesión Nº HS15031 de Ingeominas? 
4. ¿Cómo se encuentra el cronograma para la adjudic ación del 
contrato? 
 
La suscrita Secretaria, informa a la Presidenta que  ha sido 
leída la proposición. 
 
La Presidencia, leída la proposición y quien a sido  invitado 
el Doctor Frank Mutis Caballero, Gerente de Planeac ión 
Estratégica del Acueducto Metropolitano de Bucarama nga. Le 
damos la bienvenida a el y a su equipo de trabajo, y de igual 
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manera procedemos a escucharlo como es el orden per tinente y 
posteriormente le daremos la palabra a los H. Conce jales. 
Tiene la palabra el Doctor Edgar como citante. 
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ : Saludos. 
Estamos aquí hablando con los compañeros y surten c omo dos 
inquietudes y las dos son importantes para que las discutamos 
antes de darle la palabra al Doctor Frank Mutis, la  primera 
es aplazar la situación para la próxima semana, pri mero 
producto de la importancia de esta situación, segun do porque 
hay mucha documentación que ahí que analizar, el in forme 
aunque Doctor Frank no lo dio de forma temprana ahí  actos 
administrativos complejos que ahí que analizar el t ema, no es 
un tema de Arcángeles ni de Ángeles, es un tema muy  
complicado y entonces esa es como la primera inquie tud que 
surge acá, para que podamos hacer un debate de cara  a la 
ciudad como se lo merece el tema, es un tema primor dial 
fundamental como es el agua. La segunda es la posib ilidad, en 
la proposición presentada estaba citado el Alcalde ad hoc por 
solicitud del Concejal Uriel fue modificado por que  el 
Alcalde no se puede citar; pero a nosotros nos pare ce 
importante si se puede por reglamento interno, y ta mbién por 
eso podemos pedir el análisis de la posibilidad, si  se pueda 
invitar no citar al Alcalde ad hoc, si el reglament o interno 
lo permite, entonces esa es una proposición que sur te a acá a 
raíz o considerando las sugerencias y los motivos e xpuestos, 
es aplazar la situación con estos dos ingredientes,  el 
primero que no es un tema fácil ni es un tema peque ño esta 
rodeado de muchos actos administrativos, esta rodea do de 
muchas decisiones judiciales y muchos actos polític os, y así 
yo recuerdo cuando se voto el Acuerdo Municipal Nº0 62, que 
sea dada las facultades al alcalde ad hoc para acla rar de 
utilidad publica, muchos Concejales no estuvimos de  Acuerdo 
con este Acuerdo y muchos colocamos acá sugerencias  que no 
fueron tenidos en cuenta, entonces es un tema que n o es 
fácil, entonces para dar en consideración y que se estudie un 
tema que no es muy fácil, de que si el reglamento i nterno 
permite que el Alcalde ad hoc venga como invitado p ues que 
venga, si el reglamento interno no permite que el p ueda venir 
pues que no venga, simplemente dejar la posibilidad  y el 
análisis jurídico abierto para que si el Alcalde ad  hoc puede 
venir pues que este porque el fue el que expidió, m uchos 
actos administrativos que tienen que ver con este t ema, 
entonces esto es una proposición e incluso la prese ntamos con 
el Doctor Cleomedes por escrito, no se si el Doctor  Cleomedes 
tenga otra proposición y que tenga que someter esto  por 
mayoría, muchas gracias Señor Presidente. 
 
INTERVENCION DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA : Saludos. 
Este es un tema de mucha importancia para la comuni dad para 
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la ciudad y para todos los H. Concejales y ahí toda vía unas 
inquietudes y hemos venido averiguando unas situaci ones y a 
hoy Doctor Frank Mutis, yo no se seria importante h acer una 
visita al sitio de donde se va a construir el embal se, mire 
la situación que se ha venido presentando con el fe nómeno 
este de la sequia con el “fenómeno del niño” la sit uación que 
va a suceder con este embalse en Bucaramanga, la in versión 
que se va hacer aquí en Bucaramanga, yo si quisiera  nos 
reuniéramos con el concejo a posterior de la situac ión, para 
hacer una visita y mirar otras alternativas que ahí  aquí en 
Bucaramanga, y otras experiencias que esos lo hemos  venido 
nosotros viviendo, analizando con el señor Alcalde,  digamos 
de mirar atrás experiencias de este tipo de embalse . Ustedes 
saben la cantidad de dinero que se va a invertir en  este 
embalse en el área Metropolitana, el Alcalde ad hoc  esta hoy 
en Bogotá, tubo que viajar en este momento a la ciu dad de 
Bogotá, y por eso no esta también aquí presente, en tonces yo 
pienso Doctora que hacer la invitación en el día de  hoy, y 
hacer la sesión en el día de hoy en este tema que y o creo que 
no se podría pensar en menos de tres o cuatro horas , yo si 
quisiera sugerirle lo que dice el Doctor Edgar Suar ez de que 
hagamos la citación de una vez con una fecha estipu lada para 
el próximo quince, el catorce ahí muchas laceracion es 
entonces yo creo que mejor hagámosla para el próxim o quince 
de una vez con fecha para que el Doctor Frank Mutis , y si los 
funcionarios lleven la hora exacta y queda aquí en el acta, 
que se pueda realizar el próximo quince a las ocho de la 
mañana o en las horas de la tarde pero dejar de una  vez 
estipulado, además que hemos pedido una información  y todavía 
no nos a llegado una información, no de parte suya si no unan 
información con otras instituciones y todavía no ha  llegado 
aquí al Concejo de Bucaramanga, de igual manera yo creo a 
este día ya tenemos toda la información pertinente para hacer 
la discusión, y por lo menos para hacer un debate s erio de 
cara a la ciudad de Bucaramanga, señora Presidenta le 
sugeriríamos que lo hiciéramos el quince Presidenta . 
 
INTERVENCIÓN DE LA PRESIDENCIA : con  mucho gusto H. Concejal, 
teniendo en cuenta las inquietudes de los H. Concej ales 
entonces de igual manera aplazaríamos la sesión par a el día, 
por favor la Doctora Katherine, Secretaria ponemos la 
proposición de los H. Concejales de aplazar la cita ción del 
Doctor Frank Mutis, para el día quince. Señora Secr etaria 
leer nuevamente la proposición, por la complejidad del tema 
del proyecto de regulación del rio Toná, y el embal se de 
Bucaramanga, y analizar jurídicamente la posibilida d de 
invitar al Alcalde ad hoc de este proyecto, present ada por 
Wilson Ramírez González, Edgar Suarez Gutiérrez y C leomedes 
Bello Villabona en consideración a la proposición l eída 
votación nominal señora Secretaria. 
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VOTACION NOMINAL PARA APLAZAR LA SESION PLENARIA 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  POSITIVO   
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ  POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ         POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA         POSITIVO  
DIONICIO BELLO VILLABONA   POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA     POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ          POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA      POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL   POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS   POSITIVO 
CRHISTIAN NIÑO RUIZ    POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ    POSITIVO  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ           POSITIVO 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS  POSITIVO 
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ   POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ            POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO   POSITIVO 
 
NINGUN VOTO NEGATIVO. 
 
La suscrita Secretaria, informa a la Presidencia qu e hay 
diecisiete (17) votos positivos por lo tanto a sido  aprobado 
aplazar la sesión plenaria. 
 
La Presidenta, aplazada la sesión de hoy, agradecem os al 
Doctor Frank Mutis y se cita nuevamente para el mar tes 16 de 
marzo a la 9:00 A.M. Secretaria por favor tomar ate nta nota y 
tiene la palabra el doctor Dionisio Carrero. 
 
INTERVENCION DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA: Saludos. Tengo 
dos inquietudes, el 16 de Marzo es la Revolución de  los 
Comuneros cierto se celebra, ese día no hemos pensa do en 
irnos para el recinto sagrado nuestro, ahí que mira r haber si 
podemos hacerlo, quiero proponer a los H. Concejale s 
solicitarles con el mayor respeto hagamos un receso  por favor 
señora Presidenta. 
 
La Presidenta, solicita a la Secretaria leer las 
proposiciones y posteriormente hacer el receso. Sec retaria 
por favor continúe con el orden del día. 
 
5. LECTURA DE COMUNICACIONES 
 
La suscrita Secretaria, informa a la Presidencia qu e no hay 
comunicaciones sobre la mesa de la Secretaria.  
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INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRE RO: 
Saludos. Presidenta yo me quiero referir a dos tema s el 
primero el que tiene que ver con las garantías elec torales en 
Bucaramanga, el segundo presentar una respetuosa pr oposición: 
el de garantías electorales hasta lo que he podido percibir 
el actuar de la Policía nacional y de la secretaria  de 
Gobierno a sido muy bueno eso ahí que destacarlo qu e quede en 
la opinión publica que en Bucaramanga, ahí garantía s paran 
que todos los grupos partidos, movimientos y candid atos 
presenten sus propuestas y hagan su publicidad. Sin  embargo 
aquí mi asistente les va a repartir la ultima norma  que 
apareció la reforma anterior emanada del Ministerio  del 
interior es el decreto Nº 671 del 03 de Marzo de 20 10, que me 
gustaría mucho que la policía nacional en cabeza de l Señor 
Yesid Vázquez, siempre a colaborado enormemente con  los 
Concejales nos presta la colaboración nos presta el  auxilio, 
ayer hable con el señor General Vázquez, y el le de cía que 
por favor instruyera al personal de la policía que va a 
trabajar en estos días en el proceso electoral, lo mismo que 
el señor Secretario de Gobierno del Municipio, porq ue a veces 
tenemos equivocadamente la idea que en estos tres o  cuatro 
días no se puede hacer publicidad política, y resul ta que la 
norma si lo provee este decreto concretamente en el  Artículo 
tercero y en el Artículo cuarto señala los eventos y como se 
puede hacer publicidad política ahí esta previsto, ahí esta 
regulado y algo importante que lo debe conocer la s ecretaria 
de Gobierno esta norma que es de la semana anterior ; porque 
ayer estuve marcándole al señor Secretario de Gobie rno pero 
no, creo que ese teléfono ya no lo contesta, para d ecirle 
lean la norma para decirle en que parámetros, se de be 
reglamentar la publicidad ya no basta simplemente c onque el 
Alcalde de Bucaramanga o algún inspector de Policía , profiera 
un acto administrativo se requiere hoy día que los alcaldes 
en asocio de los registradores Municipales, digan e n que 
condiciones se puede hacer la publicidad política, hasta que 
punto porque el día de las elecciones los H. Concej ales 
frente al desconocimiento de la norma por parte de los 
jurados, y de los testigos electorales quedamos en manos de 
lo que diga el agente de policía, y el agente de po licía 
trata en lo humanamente posible, de ayudarle de ori entar el 
conteo de votos, pero como ellos son la autoridad s i el 
agente de la policía no conoce correctamente el pap el del 
testigo electoral, entonces podemos caer en un erro r común de 
manera que una invitación muy especial para que el señor 
General Vázquez que siempre nos colabora oriente ba jo estos 
parámetros la labor de la policía nacional, y la la bor de los 
funcionarios de la Secretaria de Gobierno, ese es m i primer 
punto. El segundo Presidenta yo quiero presentar un a 
respetabilísima proposición para que los Concejales  que me 
quieran acompañar, la podamos suscribir citando al señor 
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Asesor de la Oficina de Planeación Municipal al Doc tor 
Rodrigo Fernández, porque hemos percibido que el pl an 
especial de parqueaderos que apareció como una herr amienta 
para modernizar la ciudad para aumentar el número d e 
parqueaderos que tenia la ciudad para ayudar a limp iar las 
vías publicas de la contaminación y de la ocupación  indebida 
de espacios públicos por parte de vehículos automot ores, se 
convirtió fue en una herramienta que esta frenando el 
desarrollo de la ciudad; ello se convirtió en una t ortura 
señores Concejales y yo quiero citar al Doctor Rodr igo 
Fernández, para escuchar:  
1. ¿Cómo esta funcionando el plan especial de parqu eaderos? 
2. ¿Cuántos parqueaderos nuevos bajo el amparo del plan 
especial de parqueaderos, se abrieron en Bucaramang a los 
últimos cinco años? 
3. ¿Cuánto dinero ha ingresado por compensación por  no poner 
un negocio los parqueaderos que exige el plan espec ial de 
parqueaderos? 
4. ¿Honorable Presidenta qué ha hecho el Municipio de 
Bucaramanga, con los dineros que está pagando los 
comerciantes como compensación por no tener los par queaderos 
que se requieren? 
Porque de esta situación señores Concejales; porque  resulta 
que cuando se va abrir un negocio en Bucaramanga, l o que 
hemos dicho siempre aquí, aquí no llega la secretar ia de 
gobierno, ni la DIAN, ni la tesorería, ni la Secret aria de 
Higiene, ni el ISSABU, a prestarle apoyo a los empr esarios lo 
que llegan es a obstaculizarlo, ayer tuve conocimie nto, y 
coloco un caso preciso H. Concejales de una notaria  que esta 
funcionando en Bucaramanga hace más de 50 años, y a l señor 
Notario se le ocurrió que quería pasarse a un inmue ble que 
queda a media cuadra mucho más grande con más áreas , con más 
seguridad, y entonces vino a planeación como cualqu ier 
ciudadano a preguntar que necesitaba y le dijeron: “los 
planos de la nueva edificación, necesita la nueva l icencia, 
necesita una cantidad de parqueaderos”, entonces el  Notario 
le dijo: “pero que licencia nueva si esa es una cas a donde 
funcionaba Porvenir, cuantos parqueaderos me exige si es que 
al frente queda el edificio la Triada que tiene cua trocientos 
(400) parqueaderos, esta el parqueadero Torcoroma q ue tiene 
seiscientos (600) parqueaderos y a la otra media cu adra de mi 
negocio ahí otro parqueadero que no le se el nombre  que le 
caben mil doscientos (1200) carros”, entonces como le van a 
exigir veinte o treinta millones por cada parqueade ro, Esa 
norma del plan especial de parqueaderos. Y así como  ese 
notario le esta pasando a todos los empresarios de 
Bucaramanga, y entonces halla en planeación lo que le dijeron 
era que si no cumplía, con eso entonces le cerraban  la 
notaria y además de eso no le recibían el dinero de  Industria 
y Comercio a final de año, esa es la colaboración q ue le esta 



 
 

 
 
 

ACTA No. 015 - FOLIO 9 
 

entregando el Municipio de Bucaramanga a los empres arios H. 
Concejales, yo quiero escuchar al Doctor Rodrigo Fe rnández 
para que miremos entre todos si vale la pena manten er esa 
norma regida, o lo mejor yo quiero presentar un pro yecto de 
Acuerdo derogando un plan especial de parqueaderos,  que no 
sigan martirizando la gente, que permitan el desarr ollo, por 
que es entre más le invertimos a Bucaramanga, porqu e es que 
el Municipio se le atraviesa más a los empresarios y este es 
un señor que sabe leer de corrido, ¿Cómo será los p equeños 
empresarios? ¿Cómo será aquel que quiere montar un 
restaurante, una peluquería, el que quiere montar u na 
papelería?, de una vez llegan a exigirle disque pla n especial 
de parqueaderos, de donde paga un pequeño empresari o veinte o 
treinta (20.000.000 o 30.000.000) millones por cada  
parqueadero, por no tenerlo, de manera que este not ario ni 
siquiera va a demoler el edificio. A mire Concejale s lo 
ultimo que me faltaba disque el retroceso, entonces  le toca 
tumbar el edificio que esta enseguida, de la 
superintendencias de notarias tiene que tumbarlo pa ra 
garantizarle al burócrata de planeación que tiene q ue dejarle 
disque un retroceso, cuando el perfil vial, ahí no hay ni 
zona verde, ni hay antejardín, esta simplemente el anden así 
no podemos hacer, toca tumbar el Banco Popular, el edificio 
la Triada, el edificio de la Registraduría, el Edif icio donde 
funcionaba Porvenir, y todas las Edificaciones a da rle gusto 
a una norma insulsa, una norma que no se puede apli car, es 
físicamente imposible, y eso afecta la rentabilidad  de los 
inmuebles, y eso afecta el valor de los inmuebles e n 
Bucaramanga, si lo que queremos es acabar la ciudad  pues 
entonces démosle más herramientas a los burócratas de 
Planeación, para que terminen de tumbar a Bucaraman ga, toca 
tumbar la cuarta parte de las edificaciones de Buca ramanga 
por las acciones populares. Aquí no nos hemos puest o de 
acuerdo cual es el modelo de ciudad que queremos, u na ciudad 
con desarrollo que genere empleo, que genere ingres os al 
Municipio o lo que quieren los burócratas de Planea ción, no 
recibirle a la gente industria y comercio; yo no se  si es que 
tienen un negocio montado haya, porque a todo el mu ndo le 
exigen disque los planos aprobados de la edificació n, una 
edificación que funcionaba porvenir hace muchos año s, para 
que o seguramente si uno les dice que si, “le dicen  le 
recomendamos aquí un amigo para que les hagan los p lanos y le 
aprueben”, debe ser eso porque no encuentro otra 
justificación. Sin embargo como yo parto de la buen a fe de 
los frutos de los funcionarios porque creo en ellos , quiero 
que invitemos gentilmente al Doctor Rodrigo Fernánd ez, para 
que Rodrigo, que es un hombre sabio, pulcro y limpi o nos diga 
¿Qué esta pasando con el plan especial de parqueade ros?, y 
¿Qué va a pasar con el plan de ordenamiento territo rial?, un 
plan de ordenamiento que si ahí que ajustarlo, ajus témoslo a 
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las necesidades de la gente no a la necesidades de los tres, 
cuatro o cinco funcionarios de planeación que se cr een los 
dueños del urbanismo, que se creen los dueños de la  ciudad y 
que no le permitan a los empresarios y a los comerc iantes 
ejercer sus actividades, ahora lo otro dejemos las normas 
vigentes y dejemos que la gente siga violando las n ormas, que 
siga entonces el trafico de influencias que había e n 
planeación y que sigan por debajo de la mesa y que sigan los 
favores, ese puede ser otro estilo de ciudad que no sotros 
queremos, yo seria partidario, si ahí que modificar  las 
normas, si ahí que flexibilizar las normas, hagámos lo que 
este Concejo tiene la competencia para eso. Voy a p resentar 
con su venia señora Presidenta la proposición y si la desean 
firmar los Concejales, que la firmen que esto no le  hace daño 
a nadie, muchas gracias Presidenta. 
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ : Saludos. 
Simplemente es para decirle al Concejal Edgar Higin io, que 
acompaño plenamente la sugerencia de presentar una solución 
para citar el jefe de la oficina asesora planeación , y yo 
quiero simplemente ampliar ahí para no hacer tan ex tensa la 
exposición certera y clara que dio el Concejal Edga r Higinio, 
es decirle como Bucaramanga que es una ciudad catal ogada, 
como una ciudad donde reinan todo tipo de desarroll o 
comercial, y de servicios donde acá no esta la gran  
industria, donde no encontramos nosotros desarrollo  grandes 
sino como el lo dijo muy bien, es el trabajo de la 
peluquería, es el trabajo de la papelería, es el es pacio 
físico de la ferretería, del almacén de la venta de  ropas, de 
la venta de calzado, etc. Lo que mantiene el desarr ollo de 
nuestra ciudad, y vemos como en sectores como cabec era, en 
estos sitios de negocios no sele a dado ninguna sol ución en 
el tema de parqueaderos, el tema de industria y com ercio y 
poder organizar los papeles ante la administración Municipal, 
se convierte en una tortura porque el tema del plan  de 
parqueaderos no funcionan, es un fondo haya que un amigo mío 
me dijo en días pasados que le había tocado pagar u na 
compensación por no tener, para parqueaderos tres m illones 
por cada celda (3.000.000), porque haya con una for mula que 
montaron las que montaron o que montaron las normas  le sacan 
para cada persona monta un peluquería, la necesidad  de tres 
parqueaderos y la administración Municipal no da so luciones 
inteligentes por ejemplo como los parqueaderos que funcionan 
en los centro comerciales que en gran medida se enc uentran 
desocupados, para que ojala los comerciantes, pudie sen 
arreglar las celdas de espacios físicos en cabecera , como los 
cuatro o cinco centros comerciales con sus grandes 
parqueaderos, como el mismo Club Unión, que tiene u n espacio 
físico y no ahí parqueadero y la misma norma les di ce que 
tiene que ser colindado o tiene que ser anexo, ento nces 
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Presidenta a mi me parece que la proposición del Co ncejal 
Edgar Higinio es oportuna y necesaria para salvagua rdar y 
proteger a aquellos comerciantes y empresas de serv icios que 
hoy en día están en Bucaramanga pero so0bre todo en  los 
sectores como cabecera y el centro muchas gracias P residenta. 
 
INTERVENCION DEL H.C. JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS : Saludos. 
Doctor Edgar Higinio yo estoy muy de acuerdo con la  
exposición que ustedes hacen sobre los parqueaderos  porque en 
varias oportunidades han tenido personas cercanas e l mismo  
inconveniente pero yo e analizado el problema y me parece que 
el problema es nuestro y no es de planeación, las n ormas se 
aprobaron aquí acá en Concejos anteriores el plan d e 
ordenamiento territorial, el plan de parqueaderos y  otras más 
y entonces en planeación se aprovechan siendo exegé ticos y 
las aplican a la forma de ellos interpretarlas. Ent onces yo 
les pregunto muchas veces ¿Cuántos locales tienen l os 
almacenes que quedan por la calle 36 al lado y lado  cuantos 
parqueaderos tienen a ellos no les exigen parqueade ros, la 
norma ya se cumplió? A no pero en cabecera un señor  abre un 
garaje a vender tres cervezas por la noche y les ex igen un 
espacio mucho mas grande que el espacio de parquead eros, ese 
es un tema que se ha trabajado mucho con planeación  pero a mi 
me parece que eso lo resuelve es el Concejo, cuando  llegue la 
hora de revisar el plan de parqueaderos, el plan te rritorial 
nosotros lo revisamos y ponemos los Artículos con m ucha 
claridad y con mucho cuidado igualmente porque ni m ás faltaba 
la ciudad requiere que se la aplique un plan de par queaderos 
pero no que se le de por la cabeza a los comerciant es en la 
supuesta aplicación del plan de parqueaderos por es o acompaño 
su proposición Edgar Higinio y con el mayor gusto l a hacemos 
y la presentamos muchas gracias Presidenta.  
 
INTERVENCION DE LA H.C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA: 
Saludos. Presidenta quiero también que el Doctor Ed gar 
Higinio me permita acompañar la proposición que el hace y 
referente al tema que dice el doctor Jaime Rodrígue z que va a 
llegar al Concejo el estudio del POT, Presidenta en  eso si 
quiero solicitar a usted muy especialmente a los co mpañeros 
Concejales para que aprobemos un proposición que ay er se paso 
de parte de varios Concejales sobre las declaracion es de la 
doctora Consuelo Ordoñez de Rincón, yo creo que una  persona 
no puede hace protagonismo en esta ciudad a costa d e la 
integridad de los Concejales y en este caso me refi ero a los 
concejales de Bucaramanga, y si ella conoce nombres  y no a 
denunciado se esta convirtiendo en cómplice también  de ellos 
en ese tema. Ayer con el doctor Jaime, Doctor Edgar  Suarez, 
el doctor Wilson, el doctor Cristian, Celestino, Pe dro 
Nilson, usted no estaba en ese momento doctor pero 
bienvenido, hicimos una proposición señora Presiden ta 
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invitando a la Doctora Consuelo porque bastante, no mbra 
bastante el nombre de los Concejales por todos lado s, somos 
trompo para todos lados, inclusive la administració n ni nos 
respeta Presidenta, para dejar que otra persona ven ga acá a 
lavarse el mugre en nosotros, entonces yo si quiero  
compañeros que firmemos esa proposición e invitemos  a la 
Doctora Consuelo a que públicamente diga los nombre s de los 
Concejales que pertenecen a esa mafia, gracias Pres identa. 
 
INTERVENCION DEL H.C. JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS: Gracias 
Presidenta, yo quiero agregarle a ella una apéndice  señores 
Concejales y es que copia de la invitación se haga llegar al 
señor Gobernador con una nota en la cual se le haga n llegar 
las declaraciones que dio la funcionaria para que e l jefe de 
ella, conozca porque razón el Concejo de la Ciudad la esta 
invitando y ella representa al señor gobernador en muchos 
casos y prácticamente es vocera de la gobernación e ntonces 
hagámosle llegar copia de las declaraciones, copia de la 
invitación, señora Secretaria al gobernador de Sant ander, 
muchas gracias. 
 
La Presidencia, con mucho gusto H. Concejal secreta ria por 
favor tomar atenta nota de la propuesta del Doctor Jaime 
Rodríguez. 
 
INTERVENCIÓN DE LA H.C. SONIA SMITH NAVAS VARGAS : Bueno, yo 
iba a hablar era referente al tema de los parqueade ros, iba a 
hablar era referente al tema de los parqueaderos. M e asalta 
una duda grandísima ¿Qué van a hacer con la carrera  15 y la 
carrera 16? con todos los negocios, o sea, a parte de eso 
¿Qué va a pasar con los negocios de la carrera 15? que no 
dejan pasar transporte sino  solamente el Transmile nio, será 
que el Transmilenio van a poner parqueaderos ahí o van a 
pedir que pueda utilizar zonas exclusivas para los 
parqueaderos de Transmilenio, porque la carrera 15 no van a 
pasar taxis, no van a pasar particulares, única y 
exclusivamente Transmilenio, por la carrera 16 sola mente 
servicio público. Entonces, ¿qué van a hacer todos los 
empresarios de la carrera 15 y de la carrera 16 par a los 
negocios?  ¿Será  que los tienen que cerrar? o tien en que 
indemnizar, fuera de que van a pérdidas tienen que indemnizar 
el Estado para poder funcionar y pagar los parquead eros. 
Muchas gracias. 
 
INTERVENCIÓN DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA : Gracias Señora 
Presidente. Un saludo especial a todos los Honorabl es 
Concejales, al Doctor Franz del Acueducto, sus func ionarios y 
al  público presente. Miren, Honorables Concejales,  aquí 
hemos pegado el grito en el cielo con lo de la Doct ora 
Consuelo Ordoñez, y es cierto. Y es cierto lo que d ice el 
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Doctor Jaime  Rodríguez Ballesteros, hay que enviár selo al  
Señor Gobernador. Pero debemos ir más allá, Doctor Jaime, 
debemos, esa nota acompañada con una frase de recha zo por esa 
actitud de esta funcionaria. Igualmente, que se rec tifique 
ante los medios de comunicación  hablados y escrito s, donde 
ella manifestó estas inquietudes, y que esa rectifi cación no 
la vayan a hacer como siempre la hacen, aquí es tod a una 
página en Vanguardia, toda una página en el Frente;  y luego 
se rectifican en un centímetro cuadrado, digámoslo así, 
diciendo que no eran los Concejales de Bucaramanga,  que lo 
hagan de verdad también ampliamente, pero que la no ta sea de 
rechazo, porque es que cuando le tocan a uno su amo r propio, 
a su honestidad, que estamos haciendo las cosas, po r lo 
menos, Dionicio con los compañeros de la comisión d el Plan. 
Es injusto que una persona se le da por mojar págin a, 
digámoslo así, por registrar en los medios, hablar por 
hablar. Yo no me quedo solamente con decirle al Señ or 
Gobernador, enviarle eso, es rechazando esa actitud . Es que 
debemos rechazarla, es que son cosas graves, esto e s grave. 
Entonces, aquí, después de ella, Doctora Martha, Do ctor Jaime 
Rodríguez y Wilson,  entonces después de ella puede , 
cualquier persona, hablar del Concejo y darle duro al 
Concejo, como siempre, y no pasa nada. Entonces, de bemos es 
una nota de rechazo ante esta actitud. Muchas graci as Señora 
Presidente y Honorables Concejales. 
La Presidencia les solicita a los Concejales cinco minutos, 
porque el Doctor Fran Mutis quiere dar un saludo a los 
Honorables Concejales. 
 
INTERVENCIÓN DEL DOCTOR FRANZ MUTIS CABALLERO GERENTE 
PLANEACIÓN ESTRATÉGICA ACUEDUCTO METROPOLITANO DE 
BUCARAMANGA: Bueno, no, quería, antes de retirarme, pues por 
lo menos, saludarlos, y decirles que también me des pido pero 
que la invitación al Concejo me llegó causándome mu cha 
alegría porque este tema, como ustedes saben más qu e 
cualquier ciudadano, es  de trascendencia, y venimo s muy 
alegres de poder dar parte de avance. De modo que e stoy 
dispuesto a, cuando se coordinen las agendas con to dos los 
que deban intervenir, a volver a estar con ustedes.  Hasta 
entonces, muchas gracias, me alegra mucho verlos, y  espero 
que sea pronto que nos volvamos a reunir acá. Mucha s gracias. 
 
INTERVENCIÓN DEL H.C. URIEL ORTIZ RUIZ : Gracias Presidenta. 
Un saludo para usted, para todas las compañeras y c ompañeros 
Concejales, igualmente a todas las personas que se encuentren 
en el recinto. Presidente, es que hay varias propos iciones 
que hace rato las hemos tenido ahí almacenadas. Por  qué no 
aprovechamos el momento y el debate que está en bog a, pues es 
muy importante, pero lo haremos en su momento, que vengan acá 
los funcionarios para dirigirnos hacia ellos. Yo cr eo que hoy 
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aprovechemos el quórum y saquemos unas  proposicion es, que 
desde el primer día han estado almacenadas, y que p or la 
disolución del mismo quórum, pues no se han podido sacar 
adelante. Era esa mi intervención. Muchas gracias S eñora 
Presidente. 
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r con las 
proposiciones. 
 
La Secretaria le informa a la Presidencia que hay v arias 
proposiciones en la mesa de la Secretaría. 
 
INTERVENCIÓN DEL H.C. HENRY GAMBOA MEZA: Mire, Honorables 
Concejales, yo pienso que esto es una situación muy  delicada. 
Yo pienso que esto hay que denunciarlo a la Fiscalí a por 
injuria y calumnia, y nos debemos constituir en par te todos 
los Concejales, porque no dan nombre, pues nos tene mos que 
constituir en parte todos, de verdad, porque es des obligante. 
Yo no sé si es que esta señora ya está haciendo cam paña para 
la Alcaldía. Entonces, ¿cómo nos irá a tratar aquí a los 
Concejales, si va a ser Alcaldesa? Entonces, es pre ocupante 
la situación, y menos en un momento de campaña, en un momento 
político, ir a desprestigiar a una duma que descono cemos, si 
tiene los casos, que los muestre, es que cambiar el  uso del 
suelo no es fácil, vaya mire a ver cuántas ganas de  actividad 
han cambiado en la ciudad si todo el mundo está pro testando, 
que sectores que son comerciales hoy son residencia les, y no 
les están dando ni permiso para que funcionen. Ento nces, yo 
no sé de dónde está sacando esta señora esta inform ación, y 
que lo  precise. Entonces, denunciémosla en la Fisc alía, así 
de sencillo, y ahí si la obligamos a que hable y a que cante. 
Muchas gracias Presidenta. 
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria que cont inúe con 
la lectura de las proposiciones, y anuncia que post eriormente 
se seguirá tratando este tema tan delicado. 
 
INTERVENCIÓN DE LA H.C. CARMEN LUCÍA AGREDO ACEVEDO: Señora 
Presidenta, es para que, a través de la mesa direct iva, este 
tema se toque también con los Concejales del área, lo que  
puede uno ver en la nota del diario el Frente, es q ue habla 
que es un Concejo del área Metropolitana, no solame nte el 
Concejo de Bucaramanga, sino, Girón, Piedecuesta, y  yo pienso 
que los Concejales Metropolitana, pero también habl a del 
área, y también habla de los Concejales del  área y  del área 
Metropolitana. Entonces, también es bueno que se ha ble, por 
favor por mesa directiva, también se comunique la n ota de 
protesta con los Concejales del área Metropolitana.   
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INTERPELACIÓN DEL H.C.  CLEOMEDES BELLO VILLABONA: ¿Me regala 
una interpelación la Doctora Carmen Lucía? Presiden ta. 
Gracias, Doctora Carmen Lucía. Miren, yo pienso, Se ñora 
Presidenta y Honorables Concejales, que el debate l o debemos 
hacer aquí en el Concejo. Por qué tenemos que ir a la 
Fiscalía, escuchémosla aquí en el Concejo, hagamos el debate 
acá y de alguna forma la hacemos que venga, pero ha gámosle el 
debate aquí, dependiendo del debate, de las razones  que ella 
nos dé, de las situaciones que ella nos dé, podemos  seguir 
otro proceso.  Pero yo pienso, y siempre he sido de  la 
política que hagamos el debate en el Concejo de Buc aramanga, 
que para eso es el recinto aquí de la institucional idad. 
Gracias Señora Presidenta. 
 
INTERVENCIÓN DEL H.C. HENRY GAMBOA MEZA: Derecho a réplica 
porque él mencionó un tema que yo toqué. No, yo si voy a 
poner la denuncia penal, los que se quieran constit uir a 
parte. Pero es que es una injuria, en lo que me cor responde a 
mí, voy a poner la denuncia penal. Muchas gracias P residenta. 
 
INTERVENCIÓN DE LA H.C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA: Gracias 
Señora Presienta. Presidenta, estoy completamente d e acuerdo 
con mi compañero, el H.C. Henry Gamboa, pero a esta  señora 
debemos traerla también a este Concejo, porque noso tros 
tenemos que exigir respeto. Claro, Doctor Henry, va mos y la 
denunciamos, pero tenemos que traerla acá. Ella no va a 
venir, me acaban de contar que dijo que aquí nunca iba a 
venir. Yo no sé qué vamos a hacer, pero esta señora  nos tiene 
que respetar. Y sí es cierto, mi Doctor Henry, empe zó a hacer 
campaña a la Alcaldía, esta señora a la Alcaldía de  
Bucaramanga, a costillas de nosotros los Concejales  de 
Bucaramanga. Que haga campaña pero con propuesta, n o hablando 
de nosotros. Gracias Presidenta.  
 
INTERVENCIÓN DEL H.C. PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ : Gracias 
Señora Presidenta. Un saludo muy especial a la mesa  directiva 
y en especial a todos los compañeros de esta presti giosa 
Corporación a las fuerzas públicas, ya que nos acom pañan. 
Señora Presidenta, ya que la proposición, y al mism o tiempo, 
pedirle disculpas porque es que estaba en un trancó n en el 
aeropuerto, que eso es difícil.  Ya que la proposic ión del 
H.C. Wilson Ramírez, roca aplazar lo del Acueducto,  para ver 
si ustedes, el próximo debate de lo del Acueducto, podemos 
incorporar a que también esté INGEOMINAS, mandarle la 
invitación, y al mismo tiempo, que por favor tambié n nos 
acompañe la Corporación de Defensa de la Meseta de 
Bucaramanga. O sea, que estén los tres entes para q ue el 
debate sea un debate bien enriquecedor. Y en cuesti ón a lo 
que habla el H. C. Henry Gamboa, las personas que e stén 
interesadas, yo ya tengo la demanda lista para radi carla en 
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contra de injuria y calumnia contra la Doctora Cons uelo 
Ordoñez, yo aspiro radicar esa demanda, por tarde, hoy en la 
tarde o mañana en la mañana, porque el detalle es q ue la 
Doctora Consuelo habla es de los Concejales, y por eso es que 
el gremio de nosotros, el gremio de la o el espacio  político, 
o la Federación o el espacio donde nosotros movemos  
políticos, por eso es que por una persona que haga un 
concepto de estos, que hable así y diga que los con cejales, 
entonces, ahí ya nos estamos refiriendo que todos s omos 
corruptos. A lo que yo voy es que por lo menos lo q ue hace la 
propuesta el H.C. Henry Gamboa es que mínimo que po r favor lo 
saque a la luz pública cuáles son los Concejales qu e estamos 
ahí metidos o cuales no. Entonces, si es muy bueno y yo estoy 
de acuerdo por esa proposición del H.C. Henry Gambo a, vamos a 
sentar nuestra voz de protesta, así como esta señor a nos lo 
dejó por escrito, esta doctora nos lo dejó por escr ito en un 
medio de comunicación, ahí tenemos las herramientas  para 
empezar. Muchas gracias Señora Presidenta.  
 
INTERVENCIÓN DEL H.C. CHRISTIAN NIÑO RUIZ : Gracias 
Presidente, muy amable. Doctor Uriel, por favor, Do ctor 
Uriel, mire, lo que estamos hablando acá en el tema  de los 
parqueaderos en la línea de lo que usted lideró del  debate de 
la carrera 15. Entonces, Doctor Uriel, yo le pido e l favor 
que como usted está liderando eso, en las propuesta s que se 
vayan a dar de solución a este problema de la carre ra 15, se 
incluya una solución a los parqueaderos. ¿Por qué D octor? 
Porque en este momento, Bucaramanga, el problema de  los 
parqueaderos no es sino uno, que no tienen la forma  de 
ingresar a los mismos parqueaderos, Entonces, Docto r Uriel, 
yo le pido encarecidamente que en las soluciones y en la 
comisión accidental que se va a armar, si es que se  va a 
conformas, tengan en cuenta tener este problema  en  detalle. 
Gracias Presidente. 
 
INTERVENCIÓN DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA : Gracias 
Señora Presidente.  Es que quiero dejar una acotaci oncita ahí 
en el tema de la Directora de Planeación. Cualquier  
funcionario público, cualquier persona del común pu ede hablar 
de un tema que atañe a la ciudad o al departamento,  cualquier 
cosa lo puede opinar y lo podemos decir. Nosotros p odemos 
salir y decir algo porque esa es la opinión, esa es  la 
democracia en nuestro país. Ahí no hay injuria, hoy  no hay 
injuria y usted tiene derecho de opinar y de decir.  L a única 
solución que hubiese injuria es traerla aquí y que ella se 
vea y diga sí, el Concejal tal, el Concejo de Bucar amanga, el 
Concejo del área metropolitana de Girón, de Florida . Hoy, eso 
todo quedó en un decir, en una opinión que hace ell a como 
empleada pública y que tiene que ver con ciudad o c on 
departamento. Nosotros si debemos exigirle es que d iga quién, 
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el día que ella dé un nombre, ahí si ya viene la in juria, 
pero hoy no hay nada, es un comentario de una perso na que 
hace sobre un tema que atañe a la ciudad, y nosotro s como 
junta directiva de la ciudad de Bucaramanga, sí ten emos la 
obligación de pedirle una explicación, y esa explic ación la 
debe dar aquí en el Concejo; O en su defecto, que e lla lo 
haga a través del mismo medio de comunicación, dici endo: no, 
me refería al Doctor tal o al Concejal tal, o al Co ncejo tal; 
ahí sí. Eso sí tenemos que hacerlo y lo debemos hac er por la 
mesa directiva, Señora Presidenta, pedirle una expl icación 
para que lo haga por el mismo medio, o en su defect o que 
venga a al Concejo de Bucaramanga. Mientras tanto, no hay 
ninguna injuria para dar una demanda, Honorables Co ncejales. 
Gracias, muy amable. 
 
INTERVENCIÓN DEL H.C. ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ: Gracias Señora 
Presidenta. Con los buenos días para usted y la mes a 
directiva, a los Honorables Concejales, a los amigo s que nos 
acompañan. Señora Presidenta, yo creo que fueron li geras las 
apreciaciones que hizo la Doctora, pero igualmente,  por los 
mismos medios de comunicación debemos, los Concejal es o la 
mesa directiva, mandar un comunicado a prensa y rad io de esas 
apreciaciones. Igualmente, Doctora, yo creo que el  tema ya 
ha sido tocado suficiente ¿Por qué no seguimos al p unto de 
las proposiciones? 
 
INTERPELACIÓN DEL H.C. HENRY GAMBOA MEZA: Muy amable 
Honorable Concejal. Es que están hablando del tema de 
parqueaderos, yo creo que hay que revisar el plan d e 
ordenamiento que establece la compensación en diner o para los 
establecimientos que no tienen parqueadero, pero re sulta que 
en el plan está es que tiene que presentar licencia  de 
construcción a esos negocios. Esos negocios ya no p ueden 
obtener licencia de construcción;  y ¿qué están hac iendo? 
como no presentan la licencia de construcción, no l e permiten 
al señor pagar la compensación, es cambiarle un par ágrafo 
allá donde permita pagar la compensación, tenga lic encia o no 
tenga; pero eso inclusive puede ameritar un acuerdo , o 
ahorita en la revisión, esa es la solución que la g ente 
quiere pagar, lo que pasa es que no le recibe Hacie nda con 
eso, esa es como el aporte, y si me permitieran per tenecer a 
esa… Bueno, no, también, cierto, bueno, muy amable 
Presidenta. 
 
INTERVENCIÓN DEL H.C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ : Gracias, 
Señora Presidenta. No, pues de verdad que es suprem amente 
molesto lo que ha pasado en el  día de ayer en los medios de 
comunicación, no sólo en el Frente sino en Vanguard ia 
Liberal, de una persona que ha tomado demasiado vue lo acá en 
el departamento de Santander. Y nosotros estuvimos en una 
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capacitación que hizo la Federación Nacional de Con cejales, 
donde, en una charla que fuimos, la verdad es que y o no me 
fui, porque la verdad uno merece respeto. Esa señor a está 
hablando de los Concejales de todo el departamento y piensa 
que los Concejos, nosotros fuimos elegidos por el p ueblo, 
merecemos todo el respeto del caso. Pero Señora Pre sidenta, 
nosotros tenemos una Federación Nacional de Conceja les, que 
fue creada hace muy poco aquí en el departamento de  
Santander. Yo sí propondría que, la Presidenta de l a 
Federación seccional Santander haga un pronunciamie nto frente 
al mismo, porque no tocaron sólo a los de Bucaraman ga sino a 
los de los demás municipios del área Metropolitana,  hagamos 
que esta Federación también empiece a funcionar y q ue aquí 
cualquier persona no nos empiece ahí a vilipendiar y a decir 
cosas que no son, y que merecemos respeto y si tien e pruebas 
que lo hagan. Invito, Señora Presidenta, y con todo  respeto 
de mi H. Concejal Alberto Rueda, para que nosotros tenemos 
una asociación que se debe pronunciar frente al mis mo tema. 
Muchas gracias Señora Presidenta.  
 
La Presidencia les informa a los Honorables Conceja les que la 
Mesa Directiva tomará los correctivos necesarios pa ra 
impartir el respeto que se merece esta prestigiosa 
Corporación, y hará el respectivo debate, tratándos e de un 
tema tan delicado como al que se hace mención en el  día de 
hoy. 
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria que cont inúe con 
las proposiciones. 
 
PROPOSICIÓN Nº 1 : Invitar a sesión Plenaria al Señor 
Brigadier General Yesid Vásquez Prada, Comandante d e la 
Policía Metropolitana de Bucaramanga;  al Señor Cor onel Marco 
Aurelio Pedroza Sandoval, Comandante del departamen to de 
Policía Santander; y al Señor Director de INCODER,  Doctor 
Marco Aurelio Quiroga, con el fin de tratar el tema  de la 
comercialización y talla del  pescado en el municip io de 
Bucaramanga. Firma, Alfredo Ariza Flórez, Sonia Smi th Navas, 
Uriel Ortiz Ruiz, Henry Gamboa Meza, Dionicio Carre ro Correa,  
Jaime Rodríguez Ballesteros y Cleomedes Bello Villa bona. 
 
La Presidencia pone en consideración la proposición  y 
solicita a la Secretaría hacer votación nominal. 
 
La Secretaria procede a hacer votación nominal para  la  
primera proposición. 
 
VOTACIÓN NOMINAL 
 
CARMEN LUCÍA AGREDO ACEVEDO        POSITIVO 
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PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ        POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA            POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                  POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ           POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA       POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL             POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS           POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                POSITIVO 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ            POSITIVO 
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ            POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ             POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO    POSITIVO 
 
La Secretaria le informa a la Presidencia que hay t rece (13) 
votos positivos, por lo tanto ha sido aprobada la 
proposición. 
 
PROPOSICIÓN Nº2: Cítese a la Directora del área Metropolitana 
para que en Plenaria, resuelva el siguiente cuestio nario: 1-
¿cómo ha sido el proceso de reestructuración de las  rutas 
convencionales? 2-¿cómo ha sido la participación de  las 
empresas de transporte en dicha reestructuración de  rutas? 3-
¿cómo han socializado con la comunidad el recorrido  de las 
nuevas rutas? 4-¿cómo el área metropolitana de Buca ramanga 
garantizará que las empresas de transporte cumplan con sacar 
los buses que se comprometieron? Firma, Uriel Ortiz  Ruiz, 
Cleomedes Bello Villabona. 
 
La Presidencia pone en consideración la proposición  y 
solicita a la Secretaría hacer votación nominal. 
 
La Secretaria procede a hacer votación nominal para  la 
segunda proposición. 
 
VOTACIÓN NOMINAL 
 
CARMEN LUCÍA AGREDO ACEVEDO        POSITIVO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ        POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA            POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                  POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ           POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA       POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL             POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS           POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                   POSITIVO 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ            POSITIVO 
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ            POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ             POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO    POSITIVO 
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La Secretaria le informa a la Presidencia que hay c atorce 
(14) votos positivos, por lo tanto ha sido aprobada  la 
proposición. 
 
PROPOSICIÓN Nº3: Desígnese una comisión accidental del 
Concejo de Bucaramanga para que medie en la solució n de 
movilidad de manera especial en la carrera 15 y bus car una 
solución a los comercios ubicados en las vías que h an sido 
destinado sólo para el servicio de transporte masiv o. Firman, 
Carmen Lucía Agredo Acevedo, Jaime Rodríguez Balles teros, 
Alberto Rueda Rodríguez, Uriel Ortiz Ruiz. 
 
La Presidencia pone en consideración la proposición  y 
solicita a la Secretaría hacer votación nominal. 
 
La Secretaria procede a hacer votación nominal para  la 
tercera proposición. 
 
VOTACIÓN NOMINAL 
 
CARMEN LUCÍA AGREDO ACEVEDO        POSITIVO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ        POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA            POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                  POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ           POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA       POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL             POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS           POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                POSITIVO 
URIEL ORTI ZRUIZ                   POSITIVO 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ            POSITIVO 
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ            POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ             POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO    POSITIVO 
 
La Secretaria le informa a la Presidencia que hay c atorce 
(14) votos positivos, por lo tanto ha sido aprobada  la 
proposición. 
 
INTERVENCIÓN DE LA PRESIDENCIA : La Comisión, de igual manera, 
estará conformada por los autores de la misma, y lo s 
Concejales que deseen  incluirse en ella, pues se h ará saber 
por mesa directiva de manera explícita. 
 
PROPOSICIÓN Nº 4 : Exaltar la labor del Doctor José Alcides 
Cortés Peñuela por su gran desempeño como Director del 
Instituto Municipal de Cultura y  Turismo de Bucara manga, ya 
que en el mes de Diciembre de 2009, la Biblioteca M unicipal 
fue seleccionada por el Ministerio de Cultura como la mejor 
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biblioteca municipal a nivel nacional, por el inter és 
demostrado en adelantar procesos al rededor del tem a del 
patrimonio bibliográfico, por las acciones desarrol ladas con 
las bibliotecas públicas municipales y por el poten cial que 
demuestra para liderara la gestión del patrimonio 
bibliográfico en su departamento. Por esta razón, l a 
Biblioteca Nacional ha incluido esta biblioteca en la primera 
fase del Plan Nacional “Vamos a hacer memoria”, que  hace 
parte de la política nacional de cultura y bibliote cas. 
Firma, Martha Eugenia Montero Ojeda y Dionicio Carr ero 
Correa. 
INTERVENCIÓN DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ : Gracias 
Presidenta, simplemente es para decirle a Martica y  Carmen 
Lucía que me dejen participar en la proposición, re conozco de 
las calidades y del desarrollo que han tenido. Grac ias 
Presidenta. 
 
INTERVENCIÓN DE LA H.C. CARMEN LUCÍA AGREDO ACEVEDO: Muy 
amable Señora Presidenta, es para solicitarle a la Doctora 
Martha, me permita firmarla, teniendo en cuenta que  este 
premio es muy importante para Bucaramanga, porque e s un 
premio nacional, y sobre todo que es la primera vez  que 
Bucaramanga lo gana. Gracias. 
 
La Presidencia pone en consideración la proposición  y 
solicita a la Secretaría hacer votación nominal. 
 
La Secretaria procede a hacer votación nominal para  la cuarta 
proposición. 
 
VOTACIÓN NOMINAL 
 
CARMEN LUCÍA AGREDO ACEVEDO        POSITIVO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ        POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA            POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                  POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ           POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA       POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL             POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS           POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                   POSITIVO 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ            POSITIVO 
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ            POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ             POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO    POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA              POSITIVO 
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La Secretaria le informa a la Presidencia que hay q uince (15) 
votos positivos, por lo tanto ha sido aprobada la 
proposición. 
 
PROPOSICIÓN Nº 5 : Citar al Doctor Juan José Rey Serrano, 
Director de ISABU. ¿Cuál ha sido la preparación de ISABU para 
la atención del menor de 18 años, según la nueva ni velación 
del T.O.S? ¿Ya están preparadas para evitar barrera s de 
acceso para la atención de usuarios? Teniendo en cu enta que 
la gran debilidad de ISABU es el programa P.I.P ¿Qu é acciones 
se tomarán para el año 2010? FRIMA, Martha Eugenia Montero 
Ojeda. 
 
La Presidencia pone en consideración la proposición  y 
solicita a la Secretaría hacer votación nominal. 
 
La Secretaria procede a hacer votación nominal para  la quinta 
proposición. 
 
VOTACIÓN NOMINAL 
 
CARMEN LUCÍA AGREDO ACEVEDO        POSITIVO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ        POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA            POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                  POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ           POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA       POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL             POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS           POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                   POSITIVO 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ            POSITIVO 
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ            POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ             POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO    POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA              POSITIVO 
 
La Secretaria le informa a la Presidencia que hay q uince (15) 
votos positivos, por lo tanto ha sido aprobada la 
proposición. 
 
PROPOSICIÓN Nº 6 : Citar al Secretario de Educación Doctor 
Luis Alfonso Montero Luna Para que dé respuesta a l a 
siguiente pregunta: 1-¿Cuál es el porcentaje de cup os aún 
disponibles en los colegios oficiales de Bucaramang a? 2-¿Cuál 
es el porcentaje de cupos admitidos en años anterio res en 
colegios privados? 3-¿cuál es el valor estudiante e n un 
colegio oficial versus subsidio colegio privado? 4- ¿cuántos 
subsidios dieron el año pasado a colegios privados?  5-
¿cuántos cupos quedaron libres el año pasado en col egios 
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oficiales? 6-¿qué propuestas nuevas se tienen para los niños 
de edad temprana? 7-¿existe desde la secretaría una  política 
y/o programa que permita reducir o hacer algún tipo  de 
impacto frente a la delincuencia juvenil y alto índ ice de 
jóvenes contraventores, los cuales pueden ser traba jados 
desde un programa transversal  de derechos humanos o 
prevención del delito desde las aulas? Firma, Marth a Eugenia 
Montero Ojeda. 
 
La Presidencia pone en consideración la proposición  y 
solicita a la Secretaría hacer votación nominal. 
 
La Secretaria procede a hacer votación nominal para  la sexta 
proposición. 
 
VOTACIÓN NOMINAL 
 
CARMEN LUCÍA AGREDO ACEVEDO        POSITIVO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ        POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA            POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                  POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA       POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL             POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                   POSITIVO 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ            POSITIVO 
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA              POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ           POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS           POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO    POSITIVO 
 
La Secretaria le informa a la Presidencia que hay c atorce 
(14) votos positivos, por lo tanto ha sido aprobada  la 
proposición. 
 
PROPOSICIÓN Nº 7 : En meses atrás el Alcalde de la ciudad 
presentó a la comunidad de la comuna 9 el parque qu e se 
construirá allí. Solicito se informe al Concejo Mun icipal: 1- 
¿en qué consiste el proyecto? 2- ¿en qué etapa se e ncuentra? 
3-¿de dónde saldrá la financiación? 4-¿cuál es el c ronograma 
de obra? 5-¿quién se encargará del mantenimiento? P ara este 
tema, favor citar al Secretario de Infraestructura y al 
asesor de planeación de la CDMB. Presentada por: Ur iel Ortiz 
Ruiz. 
 
La Presidencia pone en consideración la proposición  y 
solicita a la Secretaría hacer votación nominal. 
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La Secretaria procede a hacer votación nominal para  la 
séptima proposición. 
 
VOTACIÓN NOMINAL 
 
CARMEN LUCÍA AGREDO ACEVEDO        POSITIVO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ        POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA            POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                  POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA       POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL             POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                   POSITIVO 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ            POSITIVO 
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ            POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ             POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA              POSITIVO 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS           POSITIVO 
 
La Secretaria le informa a la Presidencia que hay t rece (13) 
votos positivos, por lo tanto ha sido aprobada la 
proposición. 
 
PROPOSICIÓN Nº 8 : Invítese a la sesión Plenaria del Honorable 
Concejo de Bucaramanga a la Doctora Consuelo Ordoñe z de 
Rincón, Secretaria de Planeación de Santander para que se 
refiera a las declaraciones por ella concedidas al periódico 
El Frente, en su edición del Miércoles 10 de Marzo de 2010, 
en especial a su afirmación de que se vienen recaud ando 
ilícitamente cuantiosas sumas de dinero para conseg uir que 
los Concejos del área metropolitana realicen modifi caciones 
al P.O.T.  A su vez, responda el siguiente cuestion ario: 1-¿a 
qué organización siniestra se refiere en sus declar aciones?,  
¿quiénes la conforman?, ¿a qué concejales de Bucara manga se 
les ha comprado la conciencia para permitir la conv ersión de 
áreas forestales de reserva en la zona de expansión  urbana? 
¿Quién o quiénes se han beneficiado con ello? ¿Qué personas? 
¿Qué empresas? ¿Está involucrada alguna empresa con structora? 
en caso afirmativo ¿Cuál o cuáles? 2- En caso espec ífico del 
municipio de Bucaramanga y por ser la modificación del POT 
iniciativa de la Administración ¿Qué dependencias m unicipales 
han participado en el  negociado denunciado? ¿Qué á reas de 
reserva forestal se han levantado para convertir en  expansión 
urbana? 3-además de la denuncia referida ¿Ante qué organismos 
de control de carácter oficial se le han levantado quejas? 
¿En qué tiempo? ¿Qué documentación se anexó a las m ismas? 
¿Cuáles han sido sus resultados? 4-cítese a esta mi sma sesión 
al Señor Secretario de Planeación Municipal o Direc tor de la 
oficina de Planeación de Bucaramanga y a la Directo ra del 
área Metropolitana de Bucaramanga para que se refie ra al tema 
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y a las aseveraciones de la Doctora Consuelo Ordoñe z de 
Rincón. Firman, Martha Montero, Wilson Ramírez, Cel estino 
Mojica, Jaime Rodríguez, Edgar Suarez Gutiérrez, Ur iel Ortiz 
Ruiz, Christian Niño Ruiz, Pedro Nilson Amaya Martí nez, Henry 
Gamboa Meza, Alberto Rueda Rodríguez. 
 
INTERVENCIÓN DEL H.C. HENRY GAMBOA MEZA: Presidenta, para los 
Honorables Concejales que presentaron la proposició n, espero 
que me vayan a incluir, pero además es que citen a la 
Directora de la Corporación de la defensa de la mes eta de 
Bucaramanga, en razón que esa es la entidad compete nte para 
adelantar la reserva forestal. Entonces, no sabemos  si allá 
ellos están cubriendo acerca del DMI, y nosotros no  lo 
sabemos, entonces es bueno que se incluya en esa si tuación 
para que nos aclaren el tema. Muy amable Presidenta  y a los 
Honorables que presentaron la. 
 
La Presidenta les solicita a los autores de la prop osición 
que la incluyan  en tan importante proposición. 
La Presidencia pone en consideración la proposición  y 
solicita a la Secretaría hacer votación nominal. 
 
La Secretaria procede a hacer votación nominal para  la octava 
proposición. 
 
VOTACIÓN NOMINAL 
 
CARMEN LUCÍA AGREDO ACEVEDO        POSITIVO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ        POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA            POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                  POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA       POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL             POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                   POSITIVO 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ            POSITIVO 
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ            POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ             POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA              POSITIVO 
 
La Secretaria le informa a la Presidencia que hay d oce (12) 
votos positivos, por lo tanto ha sido aprobada la 
proposición. 
 
PROPOSICIÓN Nº 9 : Citar al Doctor Rodrigo Fernández Fernández 
para que absuelva el siguiente cuestionario: 1-¿cóm o se ha 
implementado el plan especial de parqueaderos? 2-¿c uántos 
parqueaderos se han construido en Bucaramanga bajo el plan 
especial de parqueaderos? 3-¿cuántos dineros han in gresado a 
las arcas del municipio como compensación por no co ntar con 
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los parqueaderos exigidos por el acuerdo? ¿Cómo se ha 
invertido el dinero que ha ingresado al municipio y  cuáles 
son los sectores de la ciudad más perjudicados con las 
medidas y normas del plan especial de parqueaderos?  Firman, 
Pedro Nilson Amaya Martínez, Edgar Higinio Villabon a, Edgar 
Suarez Gutiérrez, Martha Eugenia Montero, Sonia Smi th Navas, 
Elida Mantilla, Carmen Lucía Agredo Acevedo, Dionic io Carrero 
Correa, Alfredo Ariza, Jaime Rodríguez Ballesteros,  Christian 
Niño Ruiz y Wilson Ramírez González. 
 
La Presidencia pone en consideración la proposición  y 
solicita a la Secretaría hacer votación nominal. 
 
La Secretaria procede a hacer votación nominal para  la novena 
proposición. 
 
VOTACIÓN NOMINAL 
 
CARMEN LUCÍA AGREDO ACEVEDO        POSITIVO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ        POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA            POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                  POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA       POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL             POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                   POSITIVO 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ            POSITIVO 
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ            POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ             POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA              POSITIVO 
 
La Secretaria le informa a la Presidencia que hay d oce (12) 
votos positivos, por lo tanto ha sido aprobada la 
proposición. 
 
PROPOSICIÓN Nº 10 : Que la mesa directiva del Concejo coordine 
una Sesión metropolitana con los Concejos Municipal es 
Floridablanca, Girón y Piedecuesta, Bucaramanga, pa ra que la 
Doctora Consuelo Ordoñez aclare las declaraciones s obre 
modificación de uso del suelo y publicación en los medios 
escritos de la ciudad, y se cite a esta sesión a lo s 
Secretarios de Planeación o sus responsables de cad a 
municipio. Firman, Martha Montero Ojeda, Edgar Suar ez 
Gutiérrez, Carmen Lucía Agredo Acevedo, Sonia Smith  Navas 
Vargas, Alberto Rueda Rodríguez, Carolina Moreno Ra ngel, 
Dionicio Carrero Correa, Pedro Nilson Amaya Martíne z, 
Christian Niño Ruiz, Cleomedes Bello Villabona, Hen ry Gamboa 
Meza, Uriel Ortiz Ruiz. 
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La Presidencia pone en consideración la proposición  y 
solicita a la Secretaría hacer votación nominal. 
 
La Secretaria procede a hacer votación nominal para  la décima 
proposición. 
 
VOTACIÓN NOMINAL 
 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             POSITIVO 
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ             POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
 
La Secretaria le informa a la Presidencia que hay o nce (11) 
votos positivos, por lo tanto ha sido aprobada la 
proposición. 
 
PROPOSICIÓN Nº 11 : Citar a los directores de INGEOMINAS y 
Corporación de la Meseta de Bucaramanga, junto con el  Doctor 
Fran Mutis Caballero, para la citación relacionada con el 
embalse efectuada por los Concejales Edgar Suarez G utiérrez y 
Wilson Ramírez González, en la medida en que las de cisiones 
tomadas por los representantes de estas dos institu ciones 
pueda engrandecer el debate. Firma, Pedro Nilson Am aya 
Martínez. 
 
La Presidencia pone en consideración la proposición  y 
solicita a la Secretaría hacer votación nominal. 
 
La Secretaria procede a hacer votación nominal para  la 
onceava proposición. 
 
VOTACIÓN NOMINAL 
 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
HENRY GAMBOA MEZA                   POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ                 POSITIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                    POSITIVO 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             POSITIVO 
ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ             POSITIVO 
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EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
 
La Secretaria le informa a la Presidencia que hay o nce (11) 
votos positivos, por lo tanto ha sido aprobada la 
proposición. 
 
La Secretaria le informa a la Presidencia que han s ido leídas 
todas las proposiciones. 
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r con el 
orden del día. 
 
La Secretaria le informa a la Presidencia que el or den del 
día se ha agotado. 
 
Agotado el orden del día, la Presidencia levanta la  sesión 
siendo las  once y catorce minutos de la mañana (11 :14 AM) y  
cita para mañana viernes 12 de Marzo de 2010 a las ocho de la 
mañana (8:00 AM). 
 
Para constancia, se firma para su aprobación en ple naria. 
 
 
 
 
 
La Presidenta, 
                           CAROLINA MORENO RANGEL  
 
 
 
 
 
 
La Secretaria General, 
                            NUBIA SUÁREZ RANGEL. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Elaborado por: Laura Juliana Silva Zapata y Karen Flórez 

 


